
Magazinbegrenzer Universal AK MCL 10/30

Die wichtigsten Eigenschaften im Überblick:

Magazinbegrenzung Universal AK MCL 10/30 passend standard AK47
Stahl-Magazine
Hat keinen Einfluss auf die Zuverlässigkeit und Funktion
Beeinträchtigt nicht den Federdruck des Magazins
Nicht kompatibel mit Kunststoff-Magazinen

Attributes

Name: Magazinbegrenzer Universal AK MCL 10/30
Manufacturer: MagazineBlocks
Product no.: BRD320029
Mfr. No.: Universal_AK_10_30
Delivery weight: 0.05kg
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Sicherheitshinweise für die Magazinbegrenzung
Universal AK MCL 10/30

Einleitung
Herzlichen Glückwunsch zum Kauf der Magazinbegrenzung Universal AK MCL 10/30 von MagazineBlocks. Diese
Anleitung hilft dir, das Produkt sicher zu verwenden und alle Sicherheitsvorkehrungen zu beachten. Bitte lies die
folgenden Informationen sorgfältig durch, um eine sichere Nutzung zu gewährleisten.

Allgemeine Sicherheitsrichtlinien
Stelle sicher, dass du die Magazinbegrenzung nur in kompatiblen StahlMagazinen verwendest.
Halte das Produkt außerhalb der Reichweite von Kindern und anderen gefährdeten Gruppen.
Überprüfe regelmäßig das Produkt auf Beschädigungen oder Abnutzungen.
Verwende die Magazinbegrenzung nur für den vorgesehenen Zweck.
Melde unsichere Produkte oder Unfälle den zuständigen Behörden.

Spezifische Sicherheitsvorkehrungen für die Nutzung
Achte darauf, dass die Magazinbegrenzung korrekt installiert ist, um eine sichere Funktion zu gewährleisten.
Verwende die Magazinbegrenzung nicht in KunststoffMagazinen, da dies zu Fehlfunktionen führen kann.
Überprüfe vor der Nutzung, ob die Magazinbegrenzung ordnungsgemäß sitzt und keine Teile lose sind.
Betätige das Magazin nicht, wenn du Anzeichen von Beschädigung oder Fehlfunktion bemerkst.

Anweisungen für Installation und Nutzung

Vorbereitung:

Stelle sicher, dass das Magazin leer ist, bevor du mit der Installation beginnst.
Entferne die vorhandene Federaufnahme vorsichtig.

Installation:

Setze die Magazinbegrenzung an der Stelle der Federaufnahme ein.
Stelle sicher, dass die Magazinfeder korrekt in die Magazinbegrenzung eingeklinkt ist.
Überprüfe, ob die Magazinbegrenzung fest sitzt und keine Bewegungen zulässt.

Nutzung:

Lade das Magazin mit maximal 10 Schuss, um die gesetzlichen Vorgaben in Deutschland zu erfüllen.
Achte darauf, dass die Funktion des Magazins nicht beeinträchtigt wird.

Entsorgungsanweisungen
Entsorge die Magazinbegrenzung und alle Verpackungsmaterialien gemäß den lokalen Vorschriften für
Elektro und Elektronikgeräte.
Stelle sicher, dass du umweltfreundliche Entsorgungsmethoden verwendest.

Kontaktinformationen für weitere Unterstützung
Für Fragen oder Unterstützung wende dich bitte an den Kundenservice von MagazineBlocks oder besuche die
Website für weitere Informationen.

Bitte beachte, dass diese Sicherheitsanweisungen dazu dienen, die sichere Nutzung der Magazinbegrenzung zu
gewährleisten und die gesetzlichen Anforderungen der EU zu erfüllen. Halte dich an die oben genannten Richtlinien,
um ein sicheres und effektives Nutzungserlebnis zu gewährleisten.



1.  

2.  

Safety Instruction Guide for Magazinbegrenzer
Universal AK MCL 10/30

Introduction
Thank you for choosing the Magazinbegrenzer Universal AK MCL 10/30. This product is designed to enhance your
shooting experience safely. This guide provides essential safety instructions, ensuring proper use and compliance
with EU safety regulations.

General Safety Guidelines
Ensure the product is used only with compatible standard AK47 steel magazines.
Regularly inspect the product for any signs of wear or damage before use.
Always follow local laws and regulations regarding the use of firearm accessories.
Keep the product out of reach of children and vulnerable individuals.
Report any unsafe products or accidents to the appropriate authorities.

Specific Safety Precautions for Use
The Magazinbegrenzer does not affect the reliability or functionality of the magazine.
It does not impair the magazine spring tension.
This product is not compatible with plastic magazines; using it with incompatible magazines may result in
malfunction.
Do not attempt to modify or alter the product in any way, as this could pose safety risks.

Instructions for Installation and Usage

Installation

Ensure the firearm is unloaded before attempting to install the Magazinbegrenzer.
Remove the magazine from the firearm.
Insert the Magazinbegrenzer into the magazine following the manufacturer’s instructions. Ensure it fits
securely.
Reinsert the magazine into the firearm, ensuring proper seating.

Usage

Always check that the Magazinbegrenzer is properly installed before using the firearm.
Use the firearm in a safe environment, following all safety protocols for handling firearms.
If you experience any malfunctions, cease use immediately and inspect the product and magazine for
issues.

Disposal Instructions
Dispose of the product in accordance with local regulations regarding electronic and nonelectronic waste.
Do not dispose of the product in regular household waste. Check for designated disposal facilities or recycling
programs.

Contact Information for Further Support
For any questions or concerns regarding the Magazinbegrenzer Universal AK MCL 10/30, please refer to the
manufacturer’s support resources or website for assistance.


